

Sommer 2019

09.09.2019 Aktuelles Newsletter

Heiß, heißer, Sommer 2019. Der diesjährige Extrem-Sommer brach alle Rekorde. Was lag da näher, als sich zwischendurch mit einem kühlen Eis zu erfrischen oder beim Sommerfest ein paar kühle Getränke zu genießen. Aber Infastaub Mitarbeiter waren auch sportlich unterwegs.

Eis schlecken und ein Sommerfest sind bei Infastaub feste Bestandteile in den Sommermonaten. Wenn die Temperaturen derartig in die Höhe schnellen, dann macht beides doppelt Spaß. Kulinarisch verwöhnt wurden die Infastaub-Mitarbeiter beim Sommerfest mit Grillspezialitäten vom Food Truck. Der Abend hinterlässt schöne Erinnerungen und bereits Vorfreude auf die bevorstehende Firmen-Weihnachtsfeier und die Hüttengaudi auf dem Weihnachtsmarkt.

Aber auch sportlich ging es zum Ende des Sommers wieder her. Traditionsgemäß traten wieder sechs Läufer beim „Bad Homburg runs after work“ Lauf an. Die Läufer maßen sich auf der 5 km Strecke am 04. September 2019 rund um den Kronenhof. Nach 21 Minuten erreichte Klaus Schott das Ziel. Das war wieder ein Spitzenergebnis. Bei der Wertung der Mannschaftsteams à drei Läufer belegten die zwei Infastaub-Teams Platz 75 und Platz 326 von insgesamt 485 Teams.

ZUR NEWSLETTER ÜBERSICHT





Was man bei Infastaub machen kann und wie wir ticken? [Hier](#) gibt es viele Infos.

Alle Anleitungen sowie wichtige PDF-Dateien finden Sie [hier](#).

Alle anstehenden Messetermine finden Sie [hier](#).

Abonnieren Sie hier unseren [Newsletter](#) und sichern sich Ihre kostenfreien Eintrittskarten zu unseren Messen.